## TERRINCHES

I pasado 25 de noviembre se conmemoró el día interna-Ecional para la eliminación de la violencia de género y, con esta ocasión v con el objetivo de prevenir v sensibilizar a la población contra esta lacra social, el Centro de la Mujer de Terrinches, desplegó una pancarta-cartel con la declaración institucional 'Terrinches contra la violencia de Género' en el Ayuntamiento. Posteriomente, la psicóloga de la casa de acogida de mujeres maltratadas de Ciudad Real, impartió una charla sobre los malos tratos y violencia de genero, en la que se determinó cuál es el ciclo de la violencia, las consecuencias psicologicas que padecen las víctimas, y pautas a seguir para salir de esta situación.







■I pasado 25 de noviembre se conmemoró el día internacional para la eliminación de la violencia de género y, con esta ocasión y con el objetivo de prevenir y sensibilizar a la población contra esta lacra social, el Centro de la Mujer de Terrinches, desplegó una pancartacartel con la declaración institucional 'Terrinches contra la violencia de Género' en el

Ayuntamiento. Posteriomente, la psicóloga de la casa de acogida de mujeres maltratadas de Ciudad Real, impartió una charla sobre los malos tratos y violencia de genero, en la que se determinó cuál es el ciclo de la violencia, las consecuencias psicologicas que padecen las víctimas, y pautas a seguir para salir de esta

Durante los trabajos arqueológicos en la villa romana de La Ontavía

# Salen a la luz termas de hace 2.000 años

Más de cincuenta personas contratadas por el Gobierno de Castilla-La Mancha trabajaron durante cuatro meses en la investigación y consolidación del yacimiento de La Ontavia, donde han salido a la luz las termas con que contaba esta villa romana.

El director general de Patrimonio Cultural, Luis Martínez, visitó esta villa situada en el Campo de Montiel, donde pudo conocer los avances producidos en el marco de la última campaña de excavaciones sistemáticas. En la visita estuvo acompañado por el alcalde del municipio, Nicasio Peláez, y por la entonces delegada de Educación, Ciencia y Cultura en la provincia, Valle Fuentes.

En dicha campaña de exca-

Redacción vaciones el Gobierno del presidente Barreda invirtió 18.500 euros en la recuperación de esta villa romana de época tardía (siglo IV d.C.), dando así continuidad a los trabajos desarrollados desde el año 2007. Entre las ayudas concedidas cabe destacar la destinada a la Investigación del Patrimonio, presentada este año por primera vez por el Gobierno

La actuación en el yacimiento de La Ontavia forma parte de la campaña de excavaciones arqueológicas que cada verano lleva a cabo el Gobierno de Castilla-La Mancha en toda la región, y que este año ha permitido la contratación de cerca de 600 desempleados. En esta edición, el presupuesto destinado ha sido de aproximadamente 5,5 millones de euros para trabajar en 33 yacimientos de toda la comunidad autónoma.

La Ontavia cuenta con dos mil años de antigüedad, y tuvo su origen cuando un rico terrateniente se instaló en este lugar bien comunicado mediante la Vía Augusta, Allí es donde él, sus descendientes y su servicio habitaron durante siglos, hasta el abandono del lugar durante las invasiones godas.

El Gobierno de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Terrinches están colaborando en los trabajos para la recuperación de este conjunto residencial y agropecuario, del que cabe destacar el buen grado de conservación de las instalaciones termales, que cuentan con piscinas y salas frías, calientes y templadas, ade-

más de vestuarios y letrinas

Posteriormente. esta área fue reutilizada en época tardoantiqua como un área cementerial, de la que se han excavado alrededor de treinta tumbas que contienen restos de cincuenta individuos. Hasta el momento se han documentado cuatro tipos de estructuras: de laias, de mampostería, mixtas v con cubierta única de lajas. De todas ellas, sólo tres conservan elementos de ajuar, dos anillos de bronce y uno de plata.

## La Junta encarga la nueva promoción de viviendas VPO

El delegado de la Junta, José Valverde Serrano, informó al alcalde de Terrinches, Nicasio Peláez, en la reunión mantenida este pasado día 8 de febrero, que la Junta, a través de la Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda, ya ha realizado el encargo a la empresa pública GICAMAN para llevar a cabo la construcción de una nueva promoción de Viviendas de Protección Oficial, en Régimen Especial de alquiler con opción a compra.

Según indicó Valverde, en estos momentos, GICAMAN está ultimando el Plan de Viabilidad, para seguidamente pasar a licitar las obras.

### Escuela Infantil

Tratando otros asuntos que afectan al municipio de Terrinches, Peláez y Valverde hablaron del expediente administrativo que consta en la Conseiería de Educación para autorizar la apertura v funcionamiento escuela infantil en Terrinches.

Sobre este asunto, Peláez señaló que desde el Consistorio Municipal se presentará la documentación administrativa requerida por los servicios de la Unidad Técnica de Educación, "lo antes posible", para que la escuela infantil se ponga en funcionamiento.

## Otros asuntos

En otro orden de cosas, el primer edil de Terrinches señaló como hecho importante en la localidad la entrega de las últimas viviendas de régimen de alquiler con opción a compra. Por último, conversó con el delegado sobre la modificación realizada en el Proyecto de Construcción de Pabellón Socio-Cultural, del que dijo, estará finalizado a inicios del próximo mes de marzo



